



GRATUIT

INSCRIPTION OBLIGATOIRE :

04 91 55 38 29

LES SÉNIORS

CYCLE DE CONFÉRENCES 2022

JEUDI 2 JUIN - 14h-16h30

"La sexualité, et si on en parlait ?"

Salle de conférences de la bibliothèque de l'Alcazar

ACCUEIL DU PUBLIC DÈS 13H30

Prochaine conférence :

Jeudi 6 octobre 2022 "Rompre avec la solitude"

Bibliothèque de l'Alcazar
58, cours Belsunce 13001 Marseille



VILLE DE
MARSEILLE



Monsieur Ahmed HEDDADI,

Adjoint au Maire en charge du lien social, de la vie associative, des centres sociaux, du bel âge et de l'animation urbaine

à le plaisir de vous inviter à la conférence
" La sexualité, et si on en parlait ? "

La vie sexuelle ne s'arrête pas à 60 ans bien que les corps évoluent et que les bouleversements hormonaux influencent la libido. Jusqu'à un âge avancé, avoir une sexualité épanouie peut même présenter certains avantages pour la santé.

- Le corps évolue mais le désir reste intact
- Le désir et le plaisir, l'amour et ses secrets
- Les rapports intimes peuvent se transformer, non pas pour être moins bien mais pour être plus sereins

Sandra GUIADEUR, conseillère conjugale et familiale, sexologue et formatrice, et **Frédéric JEAN**, chirurgien urologue et sexologue animeront cette conférence en abordant ces sujets.

La modératrice, **Nathalie Chapon**, sociologue, chercheuse et enseignante à l'université Aix-Marseille, conduira les interventions.